



Liebe Freundinnen. liebe Freunde!

„Sag zum Abschied leise Servus.“ Nicht mit uns!
Wir, der Vorstand des „Förderverein Städtepartnerschaft
UlmJinotega e.V.“, möchten uns laut, herzlich und
dankbar von Ihnen, unseren Mitgliedern, verabschieden.

„Herzlich willkommen!“ Gerne bei uns!
Wir, der Vorstand des „Haus Unterm Regenbogen e.V.“,
wollen Sie alle herzlich begrüßen und willkommen
heißen.
Gemeinsam wollen wir die weitere Partnerschaft mit
Nicaragua und dem „Instituto La Cuculmeca“ feiern.
Mit Musik, Gesprächen, Bildern, Essen, Erinnerungen
und Begegnungen mit interessanten Menschen.

Nicaragua-Fest

Abschied und Willkommen!

- wann:** Sonntag, 5. Juli 2009 ab 14.30 Uhr
- wo:** Haus Unterm Regenbogen,
Erwin-Rommel-Steige 50,
Blaustein-Herrlingen
- was:** Livemusik mit der Gruppe „**Solentiname**“
Kaffee, Kuchen, ein Eintopf am Abend
Bilder aus 20 Jahren Partnerschaft
Gespräche und Begegnungen

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Für die beiden Vorstände

Thomas Vogel und Karl Giebeler

